



## EnRelieve

### Ministerio de Justicia y Derechos Humanos

Gobierno de Chile



Gaby Rivera, presidenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos; cardenal Fernando Chomali, y ministro de Justicia y Derechos Humanos, Jaime Gajardo.

### LA IGLESIA SE INTEGRÓ A PLAN DE BÚSQUEDA DE DESAPARECIDOS

El sacerdote Tomás Scherz se integró al Comité de Seguimiento y Participación del Plan Nacional de Búsqueda de Personas Desaparecidas. Fue presentado a tal instancia por el cardenal Fernando Chomali el 21 de enero. En ese comité participan agrupaciones de familiares de víctimas, organismos de derechos humanos y sitios de memoria, académicos y distintas autoridades. El Plan Nacional se ha establecido como política pública permanente del Estado para esclarecer las circunstancias de desaparición y/o muerte de las personas víctimas de desaparición forzada.

Tomás Scherz se desempeñó durante siete años como Vice Gran Canciller de la Pontificia Universidad Católica de Chile (2017-2023) y en la actualidad es párroco de San Alberto de Sicilia, Recoleta.



### UNA FRANCISCANA «GOBIERNA» EN EL VATICANO

Desde el 1° de marzo, la religiosa franciscana Raffaella Petrini se desempeña como presidenta de la Comisión Pontificia para el Estado de la Ciudad del Vaticano y como presidenta de su Gobernación. Tal nombramiento había sido anunciado por el papa Francisco el 19 de enero. La decisión del pontífice se enmarca en su política de otorgar mayores espacios de decisión a las mujeres al interior de la Iglesia. Por ejemplo, la Secretaría General del Sínodo está a cargo de una religiosa francesa. Son mujeres seis de los quince integrantes del Consejo para la Economía. En el 2022, el papa nombró a dos religiosas y una laica miembros del Dicasterio para los Obispos, donde participan en el proceso de selección de obispos. Él ha señalado que hay un reto en «crear espacios en los que las mujeres puedan asumir el liderazgo de una manera que les permita dar forma a la cultura y se garantice que sean valoradas, respetadas y reconocidas».